

ESTRENO 2

Lo 7erco. sigo. Supl. 8-10-1983.

659.512

* Tragicomedia con dosis de esperanza

EN RECOLETA LOS "ECHAURREN" CELEBRAN SUS "BODAS DE PLATA"

BASTANTE "venidos a menos", con una vida de desastres. Recientemente, frente al Cementerio, la pareja Modis Echaurren (Roberto Novomente) y Raquel (Moli Gómez), de la telenovela "La Gran Mentira", celebraron sus 25 años de matrimonio en la obra "Bodas de Plata".

En esa mesa a la hora del desayuno se producen las peleas diarias. Es nuestro ring, asegura sonriendo Moli Gómez. La actriz y el actor Roberto Novomente, después de conocerse y casarse en su trabajo en la televisión, decidieron -de común acuerdo- contrariamente a sus padres, pero ahora en su posición- el retraso.

Es así como en diciembre tomaron contacto con el dramaturgo chileno Sergio Araúz, que fue elegido el año pasado en Venezuela como el mejor autor por su creación "Entrevistas y girones" y comenzaron a ensayar "Bodas de Plata", que se estrenó en enero en el Aula Magna de la UC de Concepción.

35 AÑOS DE MATRIMONIO

La obra -que dura dos horas- comienza cuando esta pareja madura este desayuno. En un principio caen y corrienzo, pero, él ha olvidado que era su cumpleaños, los encuentran en un período de desgaste en lo sentimental y económico. El Roberto Novomente, es un hombre superficial, deportivo y machista. Tiene una amiga y continuamente está humillando a su esposa.



CON EL VALS que bailaron cuando se casaron como música de fondo, la pareja de "Bodas de plata" inicio su diálogo destructivo. Una parejavenida o menos en lo sentimental y en lo económico.

Por su parte, Moli Gómez encarna a una mujer de cuarenta años que sufre y trata de evadirse de sus problemas imaginándose otros personajes. Es su única "salvación" para adaptarse a su nueva realidad en la calle Recoleta.

La dirección es de Rodolfo Brava, quien hace todo puesto en escena con énfasis en la actuación de los dos personajes que tiene la obra. Un planteamiento directo, agudo y chispeante de situaciones vivenciables, en el que ofrecen los resquemores de 25 años de matrimonio.

Para ambos actores "Bodas de Plata" es

también un gran desafío, pues les entrega la oportunidad de volver al teatro y hacer roles personales. "Nos gusta recibir la reacción del público. La televisión es un excelente medio de trabajo, pero evidentemente que el teatro, el contacto con el público, es impagable. Somos gente de teatro y por eso formamos el grupo teatral "La Huella", para dar obras de autores nacionales y abrir una fuente de trabajo, tan necesaria para nuestros profesionales.

INTERES DEL PÚBLICO

A juicio de los actores y del director, el

público chileno está ansioso de ver teatro. "Hay un repunte y muy fuerte. Todos los espectáculos teatrales tienen en estos momentos gran eco. El éxito en regiones es increíble, es un público como si estuviéramos lo que se hace y apoya nuestro teatro".

El aforamiento entre ambos actores se inició en "La Gran Mentira". "Fue la oportunidad de convivir, afirmó Moli Gómez, y actualmente trabajamos como si estuviéramos jugando al plenón. Es increíble. Por eso llamamos a los autores nacionales para que envíen obras".

GENTE Joven

También la obra "Bodas de Plata" ha incorporado elementos jóvenes, como el diseño Rodolfo Brava y el vestuario de Ramón Llona y el sonido de Sergio Contreras.

La escenografía es muy simple y crea la ambientación necesaria para que se desarrolle este trágicomedia, con un final que sea interpretado personalmente por el público. "Aquí no hay mensajes, ni el Presentamos el enfrentamiento de estos dos seres precisamente para que cada cual saque su propia conclusión. Creo honestamente que esto es contar una historia y apreciar la reacción que se produce de parte del público. Hay ternura y muchas cosas apuradas y caracterizadas de una relación un tanto plena y dulcemente".

Pero, con mucho esperanza... En efecto, como es como la vida misma.

En Recoleta los "Echaurren" celebran sus "Bodas de plata". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Recoleta los "Echaurren" celebran sus "Bodas de plata". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile